

# LENA

No. 2

VOCERO NACIONAL - SINDICALISTA

\$ 2.00

## AL COMICIO

El PERONAZO

BRASIL ACECHA

VIOLENCIA !!

MITIN NACIONALISTA



# MITIN NACIONALISTA

Alrededor de un millar de nacionistas se dieron cita para participar del primer acto público del movimiento realizado desde 1965. A pesar de no haber habido publicidad alguna para tal convocatoria nuestros camaradas estuvieron presentes —como siempre lo han estado— ante el llamado de quienes convocaban al mitín. Ya una hora antes de la señalada para el comienzo de la reunión varios cientos de nacionistas entusiastas, prácticamente colmaban el antiguo salón de la calle Cangallo. Simultáneamente aparecía a la luz el primer número de "LEÑA" que era veoada por los más jóvenes en los alrededores de aquel. Al fondo del Salón dos tablas blancas daban marco a las letras azules que componían los nombres de los camaradas caídos en combate luchando por la patria. Una bandera argentina y un crucifijo completaban la sobria ornamenta. La marcha de San Lorenzo, más emocionante y marcial que nunca señaló el comienzo del acto convocado bajo el lema "Por La Nación Contra El Caos".

Las estrofas del Himno Nacional Argentino fueron coreadas de pie por una concurrencia que en militar posición de firmes sentía henchido el corazón por sentirse todos y cada uno rodeados de lo mejor que tiene la patria.

## Los Universitarios

Los jóvenes Cdas. universitarios Héctor Hernán Bosch, Carlos Tocagni y Witold Kopitinski fueron los oradores iniciales. El primero describió, en los duros términos que corresponden, la actual entrega de la Universidad al marxismo. El segundo historió el proceso que ahora culmina: el esencial desarraigo del intelectualismo estéril, ayer unitario y afrancesado y hoy marxista-leninista. El Cda. Kopitinski, reafirmó la suprema autoridad, en esta hora, de la vieja consigna "Dios, Patria y Hogar".

## Luis M. Bandieri

Luego hizo uso de la palabra el Cda. Luis María Bandieri que con su encendida oratoria, expuso brillantemente —como quizás solamente él puede hacerlo— El claro planteo de nuestra lucha nacional —sindicalista, arrancando de los presentes —realmente emocionados y entusiastas— las tradicionales y siempre vigentes consignas del movimiento nacionalista. Tras plantear el sombrío panorama de estos girones de Argentina que nos quedan definió al nacional-sindicalismo:

"Por eso somos sindicalistas. Porque concebimos la sociedad orgánicamente, no como suma de votos ni

como refugio de especuladores, sino como el conjunto de sus productores, ordenados en un sistema de Sindicatos protegidos por el Estado en cuyas funciones ejecutivas y legislativas participarían dichos Sindicatos como organismos de derecho público. En medio de aplausos y vítores concluyó

ganismos de derecho público. En medio de aplausos y vítores, concluyó así: *Camaradas: por razón de amor a Dios, a la Patria y a la Familia, el Nacional-Sindicalismo se proclama en pie de guerra*".

ner a la traición de la guerrilla agazapada la fuerza descubierta y varonil de sus camaradas. El nacionalismo jura enfrentar a cada renuncia y a cada cobardía su tenacidad y firmeza, y promete también que, por el honor de nuestros padres y la felicidad de nuestros hijos, sabremos llegar a la victoria".

## De Nápoli: Unidad Para la Victoria.

Presente entre el público el Cda. Alberto De Nápoli, fue invitado a hablar a los presentes. El viejo militante



## Millé: La Hora del Nacionalismo

El camarada Antonio Millé examinó los órdenes propuestos por la derecha regiminosa y la izquierda marxista. Respecto de la primera, puntualizó que "el orden que juramos defender con nuestras vidas no es el de los apetitos personales, no es el orden del antipueblo y la antipatria, no tiene nada que ver con esta realidad corrupta e insensata", y denunció también al supuesto orden "de guerra y de disgregación social" que promete la segunda. Instó al Nacionalismo a alzarse como fuerza orgánica y combativa. Continuó diciendo: "Hoy cuando el país real, cuando la Argentina trabajadora y auténtica soporta el asedio combinado del marxismo y del régimen, debe el nacionalismo platearse con aire firme y militar ante la Patria y junto a su pueblo para asegurar el establecimiento de los principios de NACIONALIDAD, JEFARQUIA y TRABAJO."

Concluyó con un juramento: "El nacionalismo jura oponer a cada aberración de la ideología la frescura de una verdad. El nacionalismo jura oponer

saludó a la juventud nacionalista, a la que consideró factor decisivo de la victoria. Porque al enemigo activista —acotó— lo derrotamos cada vez que nos enfrentó. Concluyó su arenga con una exhortación a la unidad del Nacionalismo, por encima de todas las diferencias anecdotáticas.

## Curutchet: Evitar una Nueva Burla Histórica.

Habló luego Ricardo Curutchet, quien comenzó afirmando que la Declaración de la Independencia de 1816 era un hecho inconcluso o interrumpido en su continuidad. "Porque otras metropolis ideológicas no imaginadas siquiera; otras legiones invasoras, disputan, destrozan y más de una vez someten el cuerpo, y el alma de la Argentina", dijo. Y agregó: "... en nombre de cuarenta años de militancia personal, exhorto a los camaradas presentes a estrechar filas en torno a las banderas que siempre nos han nucleado en las horas difíciles".

## Homenaje a los caídos.

Luego se hizo el silencio, y un toque de clarín. El Cda. Roberto Etchenique leyó los viejos versos que

los recuerdan: *Miratos cómo caen / cómo tienen partidas las espaldas... / Un silencio, religioso, acogió la lectura. / "Ellos están ya muertos / pudriendose en lo hondo de la tierra cuajada. / Está fría la tierra lastimosa / pero está ardiendo toda la forma de la Patria."* Luego fueron sus nombres: Lacebrón Guzmán, de Santiago, García Montaño, Passaponti, Menéndez, Palermo, Quintana, Owsik, Elizondo Olivera, Gauna Bertoglio, Giardina, Militello, Gatica Polidoro... los ¡PRESENTES! rituales, los saludos unánimes, acompañaron una vez más a cada uno de ellos;

Visiblemente emocionado, al igual que todos los que allí estábamos, el Cda. Etchenique exhortó a todos para que el recuerdo de los caídos "que no es sólo un presente sino un verdadero juramento para con la esencia misma de patria", sirva para plasmar "ese imperativo histórico de salvación nacional que es la unidad ferrea, decidida y definitiva del movimiento nacionalista, que es el mismo de ayer, de hoy y de siempre, y que tanto ahora como antaño lo hizo, reclama solamente reclama estar en la primera fila de fuego en la inminente y definitiva lucha contra la antipatria".

Señaló que "estando unido el nacionalismo argentino, no hay quien nospare. Ya hemos demostrado muchas veces que cuando atropellamos en serio no hay enemigo que resista nuestra embestida".

Concluyó señalando que "los aquí reunidos no cejaremos un sólo instante en forjar la unidad del nacionalismo, y seamos muchos o seamos pocos, la VICTORIA DEFINITIVA SERÁ LA NUESTRA, PUESTO QUE SEREMOS LOS QUE DIOS ESTIME NECESARIOS, Y BIEN SABEMOS QUE ESTE Y LA VERDAD ESTÁN DE NUESTRO LADO".

## NOTICIAS:

Nuestros camaradas del Comando Nacionalista de Córdoba han infringido un duro revés al ERP y a su comando conjunto con FAR-FAP y FAL. La guerrilla delincuente ha tenido en la mediterránea provincia bajas importantes en hombres y en armamento. En nuestro próximo número daremos un informe detallado del operativo conjunto del nacionalismo y peronismo nacional contra la guerrilla marxista en el centro del país.

• • •

# LA J. P.

## EDITORIAL

Nacida por la mera superposición de jóvenes inseguros, ajena a toda consistencia doctrinaria y conducida por politicuelos de las más diversas tendencias, la J. P. es hoy un gigantesco sello de goma, una masa informe de individuos susceptibles de ser embarcados en cualquier empresa política. Con la buena fe de algunos y la confusión de todos, han constituido el material humano meloneado por la zurda que a la inversa, tiene una clara ideología y desconoce el bien de la Nación.

Les queda grande a sus miembros el calificativo de militantes. El verdadero sentido de lo militar implica una rigurosidad acabada en los objetivos y una voluntad de orden y jerarquía de la que carece esta juventud peronista. Se pertenece o no a la J. P. como se es hincha de tal o cual club de fútbol. No hay más que proclamarlo para ser un integrante más de ella. Ninguna exigencia verdadera se requiere para actuar en esta rama del peronismo; ni siquiera la de tener en claro los auténticos objetivos nacionales y estar inmunizado contra los buzones que intenta vender la zurda del país. Pronto discutirán hasta el liderazgo de su jefe el General Perón.

Enredados en la distinción entre lo táctico y lo estratégico fueron aceptando, poco a poco, la propia estrategia de la izquierda traidora. Empezaron por usar un vocabulario que es ajeno al peronismo tradicional (léase "clase hegemónica" "dictadura del Pueblo" "la Patria Socialista" por ej.) para ir absorviendo el contenido de ese idioma de ideólogos. No supieron ser intransigentes en los comienzos de su vida política y hoy, consciente o inconscientemente, son los idiotas útiles de una minoría antinacional que no precsa ya, consultarlos para enfras-

El 9 de agosto miembros de la Junta Promotora del M.N.S. se reunieron frente al Mausoleo de Belgrano, en el Convento de Santo Domingo, y trás el oficio de una Misa en recuerdo de los Héroes de la Reconquista, hizo uso de la palabra el Cda. C. Tocagni, quien exhortó a los presentes a continuar la organización y la lucha por la Unidad del Nacionalismo.

Para el martes 28 de agosto se anuncia la aparición del semanario nacionalista "EL PAMPERO". El tradicional diario del maestro y camarada Enrique P. Osés, será dirigido por quienes han recogido su permanente mensaje. Esperamos entusiastas y confiados en que nuestra nueva época de nuestro querido "El Pampero" se encuentre a la altura de aquél verdadero ventarrón de patriótico nacionalismo.

carlos en las más sucias tareas.

Así la J. P. sostiene decanos marxistas en las facultades nacionales y aplaude con fervor los disparates que, ignorantes ascendidos a profesores, escupen sobre sus pobres cabezas. Justificó la acción de los trozos en Ezeiza para reconocer que, de alguna manera, participó en esa traición a su líder y propuso al Presidente-payaso Cámpora como compañero de fórmula de aquel, cuando los sindicatos nacionales terminaban de sacarlo a patadas del cargo que le prestaron.

Todo es humo, oscuridad, charlatanería. Pero por entre las filas de la J. P. ya aparece la izquierda desembozada, la zurda que no tiene ni poetas porque desconoce el Amor, y que agota todo lo humano y lo divino en ese compendio de mentiras que es el marxismo.

### JULIO MEINVIELLE

*La muerte del padre Julio Meinvielle, ocurrida días pasados, ha privado a la Iglesia Argentina de un sacerdote ejemplar, al Nacionalismo de un combatiente ardoroso y a la Patria de un varón prudente y sabio que gastó una larga vida a su servicio.*

*En Julio Meinvielle coincidieron vocaciones levantadas y diversas y con todas cumplió con virtud extraordinaria. Como sacerdote de Cristo derramó a su alrededor y a toda hora la caridad propia de su Ministerio. El barrio de Versailles fué testigo de como levantó de la nada su iglesia de La Salud y esa impresionante realidad cultural y deportiva que es el Ateneo Popular de Versailles.*

*Doctor sapientísimo iluminó la teología contemporánea con su obra escrita y sus intervenciones personales.*

*Maestro paciente y afectuoso fué rodeado a lo largo de su vida por generaciones de argentinos, enriqueció culturalmente y fortaleció espiritual y moralmente.*

*Periodista combativo, escribió y dirigió sucesivas publicaciones dedicadas a la defensa de los valores permanentes de la Nación y al ataque de sus enemigos episódicos.*

*Político en la más alta acepción de la palabra, militó hasta la muerte en el Nacionalismo argentino y en su servicio conoció la persecución, el atentado personal y la cárcel.*

*Su vida buena y plena servirá de ejemplo digno de ser imitado, por quienes lo tienen para siempre entre ellos.*

PRESENTE!

En medio del revuelto actual los Sindicatos y las Fuerzas Armadas se muestran como indiscutidos sostenes de la estructura nacional. El enfrentamiento entre si de lo que son objeto no tiene otra finalidad que el resquebrajamiento de la unidad que debe darse en el apoyo de la causa nacionalista. Pero, todos los esquemas montados en el ansia de desvirtuar la acción sindical y de fraccionar a las Fuerzas Armadas, no tienen cabida en el destino de la Argentina como potencia mundial.

No dejaremos a los intereses liberales y marxistas, desviar el rumbo de la posición gremial. No seremos tampoco eco de un artificial enfrentamiento de los militares con el pueblo y los Sindicatos. Enfrentamiento falso propagado por gorilas y marxistas. En la lucha que realizamos por Nuestra Argentina no admitimos ni el menor renunciamiento a los principios de Nacionalidad y Patria. Pelearemos para que las intrigas zurdas no dobren los estandartes militares ni sindicales. Exigimos que todos se confundan en un sólo estandarte. Uno es el del Nacional Sindicalismo porque una es Nuestra Patria. Ni la infiltración de los trozos ni las entregas y presiones de los traidores liberales, van a detener la marcha avasalladora de la causa nacional-sindicalista.

No conocemos de secuestros ni de asaltos, pero sí sabemos de lucha. No tenemos armas robadas en guarniciones militares, pero "fierros" encontramos en la calle.

Frente a los indiferentes, complacientes y cobardes, frente a la asonada marxista y a los agitadores trostistas, frente a toda la antipatria unida opongamos un solo esfuerzo y un sólo pecho.

No a la cobardía y a la traición. No al imperialismo y la dependencia. No al liberalismo judaizante. No a la Sinarquía.

No a los trozos, no a la zurda de cualquier pelaje.

Sí a la lucha por la Argentina verdadera.

Sí a la causa Nacional Sindicalista.

Sí a la Patria Argentina de ayer, de hoy y de siempre.

Sí a una Argentina Potencia Mundial.



## SINDICATOS - F.F.A.A

### PASQUINES

Siguen apareciendo sin pausa nuevos pasquines zurdos financiados por la guerrilla delincuente. A las ya conocidas semana a semana se añaden nuevos libelos finaniciados con fondos de idéntico y espúreo origen. Basta detenerse frente a cualquier puesto callejero de venta de diarios y revistas periódicas para contemplar un policromático espectro de publicaciones de la zurda, y que van desde los órganos del ERP (Estrella Roja y El Combatiente), a las del "peronista" del marxismo apátrida como son Militancia, Liberación y El Descamisado pasando por Nuestra Palabra (P. Comunista), Propósitos (P. Socialista), Palabra Obrera (P. Trotzkista), etc., etc.

# EDITORIAL

Luego del derrocamiento de Cámpora (eso y no otra cosa fué lo que sucedió entre el 12 y 13 de julio), las esperanzas nacidas el 11 de marzo en amplios sectores nacionales —peronistas y no peronistas— las que ya estaban desvanecidas por los continuos desaciertos del sacamuelas de San Andrés de Giles y la traición al país de su equipo de liberales y marxistas, volvieron a renacer suponiéndose que, la ficción daba decidido y definitivo paso a la realidad. Que lo aparente dejaba su puesto a lo auténtico, y que el verdadero triunfador del comicio de marzo y eventual depositario de la mayoría de la voluntad popular, tomaría en sus manos las riendas visibles, concretas y prácticas de la conducción del gobierno nacional.

Lamentablemente la cosa no fué así. Muchos intereses se movieron para tratar de ocultar —una vez más— lo real con el harnero de lo aparente. Lo auténtico con lo ficticio e innecesario y esto y no otra cosa son los inútiles comicios de setiembre.

Para cumplir con “la legalidad y la institucionalización” bastaba una simple reforma a nuestra obsoleta ley de acefalia, y no una ridícula contienda electoral —para concluir quizás en una segunda vuelta peligrosa— que importa una nueva conseción al liberalismo. Puesto que, los argentinos no podemos olvidar que el Sr. Balbín y su defenestrado radicalismo, ha sido, es y será (mientras dure, si dura) el más cabal representante de la democracia liberaloide y regiomontana que tanto daño a hecho a nuestra patria, y que, conjuntamente con el dirigente de la UCR y quienes lo acompañen no puede haber revolución nacional alguna.

Por otra parte, seguimos contemplando el lamentable espectáculo de un Perón que sabedor de estar rodeado de una corte de alcahuetes y adulones, no puede recurrir tranquilo a una contienda electoral sino con alguno de sus más íntimos allegados (v.g. Isabel Martínez).

Además de ello, el “peronazo” de julio quedó también inconcluso, y Ber Gelbard sigue manejando nuestras finanzas y la cultura nacional sigue en manos de los zurdos Taiana, Puiggrós, Kestelboin, etc., y a pesar de la decisión de poner orden exteriorizada por el presidente Lastiri y el propio caudillo justicialista, la Argentina sigue debatiéndose impotente frente a los embates conjuntos del liberalismo que no quiere perder y de la zurda marxista que ve cercano el momento de ganar.

Mientras los políticos se devanean como coristas en la inauguración de un teatro de revistas, la Argentina, sigue demorando su marcha al carecer de objetivos claros. En tanto los parlamentarios —ya oficialistas como opositores— cotorrean en los pasillos del Congreso, Brasil sigue desarrollando su ofensiva política expansionista en la cuenca del Plata. Al tiempo que las agencias publicitarias se “contactan” para obtener el manejo de las millonarias cuentas de la campaña electoral que se avecina, la zurda guerrillera se rehace de los reveses sufridos desde Ezeiza y organiza sus nuevos cuadros de asalto al poder.

Mientras todo esto sucede. Mientras la Argentina real y sus sindicalistas nacionales contemplan absortos todo este panorama suicida. En tanto los productores, profesionales y hombres de trabajo, así como la milicia y los argentinos de bien no tienen “cartas en el asunto”, los que lamentablemente siguen manejando entre bambalinas continúan con los turbios manejos financieros y diplomáticos que arrastran a nuestra Argentina a una indefensión total.

Por todo ello, creemos hoy más firmemente que nunca, que la unidad del movimiento nacionalista argentino, que debe lograrse por encima de cualquier diferencia de facción, grupo o matiz, es un imperativo histórico de salvación nacional, y sabemos, que en todos los puntos de la patria hay quienes actualmente están trabajando con esa meta, a todos ellos les decimos: ¡ADELANTE!

## RECOMENDAMOS:

Recomendamos la lectura de varios artículos aparecidos en el N° 4 de la Revista CABILDO (agosto 1973). Dichas notas son: “10 Razones concretas para dar la espalda al Capital Extranjero” escrito por nuestro camarada Enrique Díaz Araujo, asimismo merece una especial atención el artículo de Miguel A. Moyano titulado “Las Ofensivas Diplomáticas de Brasil en Bolivia y Paraguay” en la que el autor comenta con un muy realista sentido crítico la política expansionista de Brasil en el cono sur del continente, y por último consideramos ilustrativa la nota de Julio Barboris que relata sintéticamente la política Luso-brasileña a partir de la década de 1850 hasta nuestros días bajo el título “La Política del Brasil en la Cuenca del Plata”.

# GELBARD

El nacionalismo ha sido tradicionalmente la primera y única fuerza política que denunciara —histórica, geográfica y, políticamente— la agresión brasileña. Y, antes de que Cámpora asumiera el gobierno, quién señaló (solicitada “La Nación” 9/V/73 y “Cabildo” 23/V/73) que frente al nuevo ataque frontal de Brasil a nuestros derechos no cabe sino ordenar todas las potencias de la Nación para el rechazo y que será traicionar al país contribuir, de la manera que fuese, a disminuir la valía de cualquiera de esas fuerzas que hoy nos son imprescindibles.

perarlos como lo hicieron Cámpora, sus zurdos colaboradores aún en pie y sus nuevos descubridores juveniles—sino, más allá, conducir los recursos espirituales, políticos y económicos hacia la victoria en una lucha que no podrá ya tardar en plantearse. No entenderlo le costó a Francia la invasión alemana. En cambio, tras la sonrisa póstuma del traidor Cámpora, el ideologismo ha tendido a consumir a la Nación en un absurdo enfrentamiento de clases, la marxización intelectual busca desencajarnos de nuestra tradición (de la cual la eterna victoria ante Brasil es de las más

Gelbard vende al país en la sombra. Nadie se engaña: muerto Cámpora, Gelbard lo sobrevive fortalecido.

Durante más de un siglo el liberalismo se encargó de robar el producto de nuestra tierra (y nuestra principal razón de ser económica) a favor de Inglaterra. Debilitado el imperio inglés, la tecnología internacional (y principalmente yankee) fomentó una seudo-industria que se colo a través del desarrollismo y colocando a los capitales familiares del agro en inferioridad de condiciones para explotarlo. Maquinaria cara, créditos inicialmente

SOLICITADA.

# M.N.S

MOVIMIENTO NACIONAL SINDICALISTA

ARGENTINOS:

FRENTE A QUE:

La Argentina real, productora y sufrida se halla embretada entre un capitalismo internacionalista y un marxismo igualmente apátrida y negador de los valores esenciales.

La Democracia liberal ha sido incapaz de organizar la potencia del trabajo nacional y de concretar el destino de grandeza de nuestra patria en el concierto de las Naciones.

Los partidos políticos —sin excepciones— se encuentran en absoluta descomposición e inficionados de un ideologismo ESTERIL totalmente ajeno a la realidad de una Argentina que parece haber perdido su pulso.

EN EL CONVENCIMIENTO

Que Nuestra Argentina debe retomar sin demoras su misión histórica en lo Universal y constituirse en la Patria Fuerte que soñaron y por la que lucharon sus forjadores.

Que El orden nuevo necesario para concretarla debe ser expresión auténtica de los valores permanentes de nuestra nacionalidad y edificárla por encima de toda ideología atendiendo a las grandes directrices de su historia.

Que Es imprescindible para el ordenamiento de la vida pública reconocer a los centros nacionales y naturales de poder una vía legal para encausarse en quehacer nacional argentino.

Que La construcción de ese orden es tarea revolucionaria que impone la previa liquidación de todos los resortes del vasallaje, de sus formas y de sus apoyaturas de interés.

POR ELLO

Reconociendo la necesidad de un movimiento político auténticamente nacionalista, para que actúen decidida y autónomamente en la vida pública argentina es que hemos concertado nuestros esfuerzos para su inmediata creación, pues entendemos la imperiosa necesidad de organizar el instrumento idóneo para plasmar en la realidad el triunfo definitivo frente a todos los personeros de la antipatria.

Por ello y postergando intencionalmente todo tipo de especificaciones programáticas hacemos una exhortación a quienes nos conocen y saben de nuestra conducta, pensamiento y militancia a constituir todos juntos ese movimiento que ya está en marcha.

Osvaldo AMIEVA; Tomás ALLENDE; Luis María BANDIERI; Héctor Hernán BOSCH; Fernando DELPECH; Hugo ESTEVA; Fernando ESTEVA; Roberto A. ETCHENIQUE; José M. FERNANDEZ ESTRELLA; Esteban GALVEZ; Ricardo GIARINI; Mariano GRADIN; Alvaro IZURIETA; Antonio MILLE; Adolfo MUCHIETTI MOLINA; Roberto RAFFAELLI; Carlos TOCAGNI.

JUNTA PROMOTORA DEL  
MOVIMIENTO NACIONAL-SINDICALISTA (M.N.S.)

Cabello 3193 - Buenos Aires.

mo confluyen las voluntades de los Gelbard, los Cámpora; los Puiggrós, los zurdos de dentro y fuera de los podridos partidos políticos, nuevos unitarios siglo XX, artificiales de la mentida “liberación”. Y confluyen para dejar al país a merced del interés internacional, a cuya cabeza —como siempre— aparece Brasil.

Pero la Argentina está plagada de higueras para estos modernos Judas. Y las brevas están a punto de madurar.

La libertad se gana luchando. Todos sabemos ya hacia dónde apuntar.

# LA ESTRATEGIA DE JUDAS

Quede claro que la defensa nacional va mucho más allá de las huecas declaraciones de las que ya estamos hartos. Defender al país significa no sólo fortalecer a sus ejércitos —y no vitu-

gloriosos—, y el liberal-izquierdismo de fa economía trata de arrasar con lo poco de argentino que nos queda.

El plan es completo: tras la cortina de humo de la izquierda violenta,

fáciles y precios finales no remunerativos para sobrellevarlos, fueron el trípode de penetración del capitalismo internacional sobre la bancarrota de nuestros hombres de campo. Así, siempre fomentados por los cipayos venáticos “adquirieron” nuestra tierra el King Ranch, Liebig, Bunge y Born y todas las S.A. imaginables, pagando precios ficticios a expensas de nuestro fisco y a favor de la banca de sus respectivas capitales financieras. Así robaron nuestra industria, así nuestro comercio, así nuestro campo.

Y hoy, cuando hubiera resultado lo más simple re-nacionalizar nuestro agro para organizarlo en razón del trabajo, ese conocido ladrón internacional que comanda nuestra economía —tras el beso de Judas de la “liberación” económica— plantea una seudo reforma agraria impositiva en el marco del liberalismo de izquierda que representa.

Reforma liberal que, al dejar fuera de combate a las unidades productivas familiares de pequeño y mediano tamaño, no va a hacer mella en los tradicionalmente cipayos latifundios nativos y, en cambio, está destinada a favorecer a los neo-latifundios de las empresas agrarias internacionales que —merced a su capacidad financiera— soportarán los impuestos para caer luego sobre los hombreados restos de nuestros pequeños y medianos productores.

No habrá verdadera revolución económica mientras no se invierta absolutamente el proceso. No mientras se inventen casi cuarenta ficticios modelos de automóviles extranjeros fomentando el falso consumo y se mantenga una maquinaria agrícola también ex-



# AYER DIJIMOS

## ANTE LA AGRESION

Como en 1680, 1776, 1826 y 1851 Brasil se asoma a las fronteras de la Patria. La Argentina, debilitada por años de enfrentamientos internos y por la inoperancia culpable de los gobiernos, afronta ahora una grave emergencia internacional en que todas sus fuerzas han de entrar en juego para decidir —por varios siglos— la suerte de la Nación. Seguros de que el mero transcurso del tiempo nos condena a la aceptación pasiva de una política de hechos consumados.

## CONSIDERAMOS:

- Que el llenado de la represa de Ilha Solteira y el convenio para la construcción de la de Itaipú, favorecidos por nuestra claudicación diplomática, son actos de agresión contra la Nación Argentina;
- Que es evidente la voluntad del Brasil de formar un gran imperio austral a nuestras expensas, pretensión que comprende todo el Cono Sur, sin excluir a la Antártida;
- Que esa voluntad de expansión, de la que los proyectos hidroeléctricos sólo una muestra, no ha sido hasta la fecha seriamente combatida;
- Que la apertura de nuestra política exterior hacia el Pacto Andino no debe significar la entrega del frente atlántico al adversario del Nordeste, sino la movilización de las naciones hispanoamericanas contra la agresión brasileña;
- Que toda política interior debe ser puesta al servicio incondicional de esta instancia;
- Que sólo una actitud severa y vigilante del pueblo de la Patria podrá llevar a las autoridades a asumir las responsabilidades categóricas que la Argentina exige.

## Y EXHORTAMOS:

Al nuevo Gobierno: A llevar hasta sus últimas consecuencias la oposición argentina la ejecución de los citados proyectos;

- A brindar, sin reticencias, toda la información histórico-política necesaria para crear en nuestro pueblo una verdadera conciencia nacional respecto de esta situación;
- A ordenar todas las actividades de la Nación en función de la coyuntura vital que la Argentina afronta,
- Y a tener claramente presente que, en esta hora,
- Todo lo que debilite la autoridad y jerarquía del Estado es traición,
- Todo lo que desorganice o menoscabe la producción y la economía nacionales es traición,
- Todo lo que sirva para dividir a los argentinos en momentos en que el enemigo histórico llama a la puerta, es traición,

A las Fuerzas Armadas: A olvidar los aspectos de política interna en que durante tantos años permanecieron distraídas por obra de malos políticos y peores militares, para concentrarse fervorosamente en el acrecentamiento de su potencia, en orden a la defensa nacional;

- A tener presente que el pueblo argentino repudia la acción del terrorismo, que distrae la retaguardia de nuestro ejército cuando más se debe a la custodia de las fronteras.

A nuestros compatriotas: A desdenar toda política interior que implique la aceptación pasiva de los "hechos consumados" de la expansión imperial brasileña en nuestra América;

- A templar el ánimo para las horas decisivas que se acercan, y a aprestarse firmemente, junto a su gobierno y a las Fuerzas Armadas, para defender la existencia y la dignidad de la Nación Argentina.

# HOY RATIFICAMOS

## LEÑA A TIROS

.....a los parlamentarios nacionales y provinciales de los bloques del Frejuli, por tacanear sus amnistías y reparaciones a un módico período de 18 años, olvidándose de devolver grados y honores a quienes llevan más de un siglo padeciendo ingratitudes oficiales e injusticias reiteradas con fuerza de ley, como Rosas, el Chacho, Varela, López Jordán y demás sancionados por "traidores a la Patria".

.....a los representantes comunales frejulistas que, para no ser "imprudentes" en historia contemporánea se niegan a revisar tales persecuciones anti-

guas y no le dan ni a una calle ni a una plaza el nombre de ningún caudillo federal, mientras sigue el auge de los "próceres" liberales o de cualquier gringo con buena prensa en las nomenclaturas urbanas.

.....a los cancilleres que prometieron entablar relaciones con todos los países del mundo y se acordaron sólo de los zurdos, ignorando a una nación hermana nuestra, la República de Guinea Ecuatorial, único país africano de habla castellana, conquistado por criollos que zarparon de Buenos Aires y Montevideo en 1778, e inmejorable

cabecera de puente para nuestra política en ese continente. Quizás... se deba a un oculto repudio por su Presidente, Francisco Macías, caudillo que gobierna desde 1968 con una Constitución Nacional-Sindicalista y da LEÑA por igual a capitalistas y marxistas. Parece que seguiremos prefiriendo dialogar en un dialecto del Norte de

Corea en lugar de comprar café y cacao a quienes hablan castellano.

.....a los que han desmoralizado a los cuadros *activos* de las Fuerzas Armadas, reincorporando al escalafón con los grados que les corresponderían a los gorilas "colorados", amarillos y/o zurdos dados de baja en diversos sucesivos golpes liberales.

## LEÑA A TIROS

.....al zurdo entregador Taiana, por usar dos sucesivos *gobiernos* peronistas para servir al *marxismo*, regalando nuestras generaciones juveniles (y el futuro de la Patria con ellas) a sus cómplices bolcheviques: el confeso comunista Puiggros que nunca pasó por una Universidad argentina ni de visita, "il Montoñeros" Kestelboin que vive esquivando la sentencia dictada por el Sindicato Universitario de Derecho, el argentínísimo Israel Zeitlin (a) "César Tiempo" director del Teatro *Nacional* Cervantes, la orientalista y comunarda viuda del marxistón Bunge Campos ("experta" en cultura China e Indostánica) para presidir la "defensa" de la cultura *nacional* junto con los gorilas zurdos Dardo Cúneo, Bonifacio del Carril, Eduardo Busso, etc., etc., etc., . . .

.....a los inmundos bolches y trotzkos, Tosco y Ongaro, quienes inventaron sus "C.G.T. paralelas" (como antes lo había intentado el sirviente gorila Pérez

Leirós) con gran contento de Comunismo y Capitalismo, para dividir nuestro Movimiento Obrero unido monolíticamente en todo el país en torno a dirigentes gremiales verdaderos

.....Los traidores divisionistas—candidatos firmes a una LEÑA definitiva—que odian a Rucci porque nunca fueron capaces de ganar la adhesión de las bases y alcanzar el honroso cargo que él detenta. Ellos quieren una masa hambreada de *resentidos*, dóciles a los mandatos de las Internacionales Marxistas, que alcen puños crispados contra los que asolan el Vietnam ! Para eso ellos, "combatientes proletarios", odian a auténticos obreros como Rucci o Calabró, porque han transformado a la Confederación General de Trabajo, en el mayor factor de poder al servicio de la Nación y del Pueblo al que ellos temen porque nunca pudieron entenderlo

YA VAN A VER, YA VAN A VER... CUANDO VENGUEMOS A LOS DE VILLA BALLESTER! !!!

## GELBARD — TINMERMANN

En el transcurso de la semana antepasada, fué nombrado Asesor General del Ministerio de Hacienda y Finanzas Jacobo Tinerman. A nadie puede haber sorprendido esta última designación de José Ber Gelbard pues, a esta altura de las circunstancias, pocos son los que se engañan respecto del sentido en que habrá de manejarse nuestra economía y, muchos menos, los que ignoran los antecedentes y propósitos de quien dispone de los dineros públicos, y de, este don Jacobo, su última adquisición en lo que a negociantes se refiere.

Mientras se proclama la independencia económica como bandera y se fraguan conflictos internacionales con diplomáticos extranjeros para cambiar la imagen, no se pierde el tiempo para seguir minando los cuadros del gobierno con "destacados hombres del régimen", siniestras agujonadas, personeros de oscuros intereses internacionales. Y así, envuelto en la fraseología al uso, quieren vendernos el viejo veneno con etiqueta de perfume.

¿Cuáles son los méritos de Tinerman para acceder a aquélla función? Patrióticos ninguno. En cambio parece que ha pesado en su *curriculum* el haber sido el periodista-comerciante protegido del frigerismo y el haber podido engendrar, en tiempos de la Revolución Argentina, ese monstruo impreso, consumible sólo por la pequeña burguesía zurda, que es "La Opinión".

¿Tiene nuestra Nación y sus verdaderos intereses algo que ver con estos gerentes prestados? ¿Es posible que admitamos seguir sujetos a lo internacional por autonomía? ¿Por qué, una vez más, la sinarquía se ubica en el seno del oficialismo y con las mismas caras?

Al compás de esta tragedia nuestro pueblo desespera y, lo que es peor, descree de todo y de todos.

Cuando la zurda calla porque también para ella hay perspectivas de buenos negocios, el nacional sindicalismo levanta su voz para mostrar al país todo la encrucijada en la que se lo somete. Al fondo del callejón está la consigna de los enemigos: convertirnos en un rebaño de caíres, esclavos de la internacional judeo-marxista-reformista, sin Dios, ni Patria, ni Hogar.

# EL PERONAZO

Julio 12. La mañana está fría. La ventisca hiere los ojos. Una tenue pero persistente llovizna obliga a caminar con la cabeza gacha.

Nuestro pueblo ya está acostumbrado. Acostumbrado a caminar con la cabeza gacha. Una vez más defraudado en el comicio. Una vez más traicionadas sus esperanzas. Algunos diarios hablan de precios máximos.

Las amas de casa se indignan por la mentira. Sus maridos pagan y se endeudan. Suelto por allí en un rincón, una noticia. Recogo palabras de Calabró. El sindicalista mandatario reclamó en el Norte: "Perón debe ser gobierno". Lo dice en Corrientes. Días antes Arce, el diputado decía: "El papel de Cámpora nos humilla". Casi lo sancionan. Los nacionalistas sufren con la patria. La zurda se regodea. Son casi-gobierno y la gente está triste. Decepcionada y triste. "El descontento es nuestro negocio, el desorden nuestro campo". Los asaltos y secuestros nuestras finanzas. "Righi trabaja para nosotros. Cámpora es idiota. Gelbard destruye. Puiggrós toma vino y pone bolches. Puig pavea mientras mientras Vazquez sovietiza". La J.P. aplaude todo y dice: "Far y Montoneros son nuestros compañeros". De ahí no salen. Gullo y Cía se besan con los zurdos. El país... se queja. Ya no tiene fuerzas, ni objetivos ni nada. Rucci se enoja. Perón calla. Gelbard hace cuentas y nos hace el cuento; Cámpora no existe y todo se derrumba. Los nacionalistas proclaman: "sacaremos a los zurdos a patadas en el culo". Pero agregan: "los liberales tampoco se sandrán con la suya". El Congreso en receso. La milicia silenciosa.



Jorge  
Taiana

La zurda en la calle. Nada sirve. El código penal está de vacaciones. El nacionalismo dice: "No se puede respirar este inmundo aire de abulia y delincuencia". Los presos se amotinan: "Políticos, comunes, Perón nos une". Los más audaces escapan. A otros se les deja salir. Pornografía y sexo se pasean orondas por las calles. "Lo mejor que tenemos" son Cámpora, López, Righi y Taiana" dice el FAR. "De todos ellos el mejor es Righi" dice el Frente de Liberación Homosexual. Gelbard sigue haciendo cuentas y el país tiene hambre y frío. El gas y el kerosén desaparecen a pesar de los aumentos. Los sueldos no alcanzan y todo está igual. Los puestos públicos para guerrilleros, asaltantes y chantajistas. Los secuestradores se ponen las botas. Hay amnistía por lo pasado y no hay pena para el delito presente. El desplante aumenta. La J.P. continúa "FAR y Montoneros son nuestros compañeros". Rucci sigue enojado... Calabró se larga... Arce también se larga. La gran prensa "con las autoridades constituidas". López anarquiza. Puiggrós sigue bebiendo y nombrando zurdos. La patria socialista ya gobierna. Ezeiza está lejos. Ganaron los zurdos. "Osinde es asesino". "Rucci es asesino". Los nacionalistas somos asesinos. "La juventud sindical, mata"; "ALN. mata". "CNU mata". "Los zurdos están con el pueblo". El resto, los no zurdos, somos la derecha facista... El ERP lanza a la venta ESTRELLA ROJA Y EL COMBATIENTE. "Lo mejor que tenemos son Bidegain, Cámpora, Martínez Vaca, López y Righi". De todos "el mejor es Righi", insiste plañidero el Frente de Liberación Homosexual. Rucci se cansó. Lo ve a Perón. Este sigue callando. Rucci sale serio. "Qué pasa?" pregunta la prensa. "Nada. Se acabó la joda" y piensa... O Cámpora renuncia hoy, o mañana pueblo y Perón lo sacan por la ventana... Cámpora se asombra: "No era lo esperado"; "Yo tenía que quedarme más". Righi le aconseja: "No renuncie presidente!". Gelbard se hace el sordo. Vazquez se une a Righi. Robledo se borra. Cámpora se asusta. El ejército prescinde. Los zurdos copan Córdoba. López, Bidegain, Martínez Vaca denuncian "el golpe facista". El zurdo de Salta presenta la renuncia. La J.P. continúa "FAR y MONTONEROS son nuestros compañeros". La C.G.T. junto a su jefe. Cámpora renuncia, todos renuncian. A Diaz Bialet le dan vacaciones. Taiana se queda. Tiene cara de cemento. Puiggrós también se queda. El vino lo marea y el cargo lo apasiona.



José  
Rucci

Abal Medina sale al cruce. "Estoy defenestrado", piensa. "Como zurdo soy más inútil que como facista". "Jugaré al centro". "Soy hombre de Perón." "Perón al gobierno, Perón al poder" EXTRA y Neustad reclama "Balbín junto a Perón". La gran prensa se hace eco "es la unidad nacional", dice. "Hay que convocar los comicios", continúan. "Lo exige la legalidad", Insisten. Otra vez las urnas. Nuevamente hay que cubrir la realidad con la ficción del comicio. La soberanía nacional debe nuevamente ceder pase a la soberanía popular. Aunque el país no aguante. Aunque el país no pueda esperar. La presión es tremenda. Todos insisten: "Comicios, urnas, elecciones".

"La legalidad primero, la legitimidad no importa" dicen los de siempre. La J.P. continúa "FAR y MONTONEROS son nuestros compañeros". La zurda está confusa, pero "Hay que buscar un vice!!" "El viejo se muere. Hay que dar un heredero". Perón, socarrón sigue callando. "Todos a la busca de un delfín conveniente!". La presión continua. "Hay que convocar a elecciones". Izquierdas y derechas quieren demorar lo más posible. El nacionalismo reclama "El que tiene el poder que tenga el gobierno", e insiste "Basta de ficciones liberales, la única verdad es la realidad. Apliquemos pues y que aplique Perón su lema. Sin acuerdos electorales, sin camelos, sin ficciones, sin comicios".

Continúa la llovizna, el frío y la ventisca. En el pueblo renace la esperanza a pesar del comicio innecesario. "Queremos orden y paz para nuestros hogares", "Queremos seguridad en nues-

tro trabajo", "Dignidad en casa y fuera de ella", no queremos más cuentos...

Pasan los días y no pasa nada. Siguen Taiana y Puiggrós. Abal Medina se queda y Gullo declama zurdajo por todos lados. Cada uno quiere poner su vice. Perón ya no importa. Importa el heredero. Zurdos y arribistas coinciden. "El viejo se muere". Los liberales insisten "Balbín copresidente". La zurda secuestra y roba. La J.P. insiste "Far y Montoneros son nuestros compañeros". El ERP manda. Todo parece igual... Las esperanzas comienzan a desvanecerse...

Reunión en Gaspar Campos. La J.P. no entiende. La zurda sospecha. La prensa se alarma. Abal Medina raja. Muchos también rajan... Una nueva conducción.

No es bolche a pesar del zurdo Licas tro y algunos colados... Los nacionalistas dicen "Ojo con los liberales!", "También están contentos". La zurda se angustia, la J.P. se borra.

Lastiri se ubica. "Leña a la zurda". "No a los secuestros", "Leña a la violencia subversiva", "Represión a los traidores". El Código Penal acaba su descanso. Perón apoya el orden. La J.P. está cuestionada. El nacionalismo dice: "Las cosas están mejor. Menos palabras y más hechos". "Tenemos esperanzas pero no seguridad". Las cosas se proponen y algunos sabotean. Los propósitos son buenos. Algunos dirigentes no lo son. Que las cosas se hagan Ya. Sin demoras. Sin ficciones. No demos tiempo a que el enemigo se rehaga. El tiempo es oro y la zurda se rearma. Los liberales también se rearman.

El nacionalismo exige: "cordón sanitario a las derechas liberales. Plomo a la guerrilla delincuente", "Trabajan para otros", "Trabajan para afuera", "Trabajan para el caos".

La esperanza renace, renace en todos. Renace a pesar del comicio innecesario y la demora inútil. Digamos NO a otra desilusión. NO al falseamiento de la realidad. Con liberales no hay unión nacional. Con zurdos menos. No salir de la sartén para caer en el fuego. OJO a los emboscados. OJO a los que usan camisetas ajenas. Cuidado con el trapo rojo. Cuidado también con el triángulo masónico y el bonete amarillo.

LENA

# NUESTRA LUCHA

Sobre la Argentina histórica, sobre la Patria esencial, pesa una sentencia de muerte.

Condenada por la burguesía liberal a ser un arrabal del mundo, un país sin pulso cuya riqueza es botín de cualquier aventura forastera, una nación dividida en su propio seno por falsas banderías partidistas, arrojada a los, a la miseria, al conflicto social, al marxismo, con su estrategia de guerra revolucionaria, parece destinado a ser su final verdugo.

Y ambos, liberalismo y marxismo, instigador y ejecutor de la sentencia capital, han disminuido su criminal propósito de disolución nacional tras la cortina de humo de la quimera ideológica, porque sin haber intoxicado a la Argentina real con el mesianismo de las formulaciones abstractas, nunca hubieran podido, como hoy, avizorar el triunfo.

Sin embargo, esa victoria marxista que muchos ya descuentan, no será, Estar al borde del abismo, es también estar cerca de la cumbre. Para alcanzarla, el nacionalsindicalismo levanta sus pendones de pelea. Y como la lucha será definitiva, proclama que nos salvaremos con la Patria, o nos hundiremos con ella.

Muchos dirán que nuestra posición no es "constructiva". Que el nacionalsindicalismo sabe luchar, pero no edificar.

Que no tenemos equipos, ni planes, ni programas.

Nosotros, los nacionalsindicalistas, decimos que toda esta beatería por los programas, por los "paquetes de medidas", es falsa, con la falsedad inherente a toda retórica ideológica.

Lo que hoy se exige de nosotros es una fe indestructible en la predestinación de la Argentina a la grandeza. Una sujeción marcial a la idea de servicio a ese destino, que nos convierta en sus naturales ejecutores. Un ejercicio hondo, personal y social, de las virtudes cardinales: justicia, caridad, dureza interior.

Y, entonces, lo demás —los programas, las "bases de despegue", las estadísticas y los balances— se nos dará por añadidura.

Los nacionalsindicalistas proclamamos un orden nuevo. Vivimos ya en el estilo, claro y difícil, de ese orden nuevo. Si nos preguntan por el perfil concreto de ese orden que anunciamos, y que es ya seguro porvenir, respondemos: nuestro punto de partida está en el repudio de toda ideología; somos una antiideología. Frente a las fórmulas abstractas y vacías del liberalismo y el marxismo, proclamamos el realismo nacionalsindicalista.

No tenemos una "idea" del hombre, una idea al estilo de Rousseau,

de Marx o de Sartre.

Entendemos, sí, al hombre tal cual es, y sobre él edificamos nuestra política. El hombre, "portador de valores eternos", e insertado, al mismo tiempo, en un círculo de relaciones concretas que va de los más íntimo, la familia, a los más amplio, la Nación, pasando por el municipio, la provincia, el sindicato.

Somos nacionalsindicalistas, porque buscamos exaltar la voluntad de poderío nacional hasta hacer de la Argentina la potencia hispanoamericana y mundial a que la historia, la geografía y la cultura la conducen.

Por eso somos sindicalistas, porque concebimos la sociedad orgánicamente, no como suma de votantes ni como refugio de especuladores, sino como un conjunto de productores ordenados en un sistema de sindicatos protegido por el Estado, en cuyas funciones ejecutivas y legislativas participarían dichos sindicatos como organismos del derecho público.

Ello implica una revolución de fondo en la estructura política, con la desaparición de los partidos, agrupaciones antinaturales y facciosas que nada ni a nadie representan. Implica, también, la realización de una justicia social total, totalitaria, y no mero privilegio de una clase o de un grupo económico

Por eso somos, en fin, nacionalsin-

dicalistas, porque queremos una Argentina grande, independiente y justa,

La realización de estos principios supone abandonar el vivir confiado y tranquilo y someterse a la ley de la milicia. Supone una minoría organizada y creyente que viva como entrañable imperativa lo que proclama. Supone el difícil ejercicio de virtudes hoy perdidas o ridiculizadas, que se han de alcanzar con la ayuda de Dios y el ejemplo de los caídos.

Y así como hay que perder el alma para salvarla, hoy debemos perder la tranquilidad de nuestro hogar para defenderlo; la compañía de nuestros hijos para ofrecerles un alto destino y no un reino de guerrilla delincuente; la seguridad de nuestros bienes para ganar una riqueza más profunda que la material. Y hasta llegado el caso, debemos perdernos con la Patria para salvarla de un porvenir de ignominia. Y todo esto, tan difícil, hacerlo alegre, amorosamente. Algun degenerado estudiante francés escribió en las paredes del París de 1968. "Haz el amor y no la guerra". Los hombres que se saben tales hacen, de cada gesto de amor, un acto tan definitivo como la guerra. Y sólo saben empuñar las armas para una razón de amor. Por amor a Dios, por amor a la Patria, por amor a la familia, el nacionalsindicalismo se proclama en pie de guerra.

# VIOLENCIA!!

Desde que aliado con el ejército brasileño el liberalismo venció en la batalla de Caseros y ocupó militarmente a la Argentina, la violencia cayó sobre quienes sostenían los ideales tradicionales y populares que encarnó el federalismo.

Las tropas "civilizadoras" recorrieron el país, liquidando las autonomías provinciales, asesinando los ejércitos criollos, socavando la religión popular, usando con injusticia y arbitrariedad del poder para acabar "con esa raza de... gauchos".

En aquel entonces los criollos demostraron cómo una raza corajuda y tenaz, combate hasta casi extinguirse pero no se entrega. Y a la violencia mitrista la Argentina opuso la santa violencia del gauchaje que marchaba bajo la divisa de Quiroga: "Religión o muerte".

Cien años más tarde, la violencia sigue presente entre nosotros.

El régimen liberal, que usó su control de los resortes del Estado para explotar el país en beneficio de una minoría codiciosa y antipatriótica, cede ahora el paso a un nuevo continuador de su violencia.

Y el marxismo -que ocupó un lugar marginal en la vida política argentina, como consecuencia del rechazo popular- asoma en nuestra escena pública por medio de la violencia.

Robos multimillonarios, secuestros y extorsiones en cantidad, asesinatos de conductores gremiales, atentados terroristas y ataques a mansalva a concentraciones populares.

Todo medio resulta aceptable para la "guerrilla marxista".

Disfrazada bajo el rótulo de "peronista" y protegida por el exministro Righi y su grupo de infiltrados, la guerrilla obtiene no solo complicidad para sus planes sino la liberación de los terroristas apresados y sometidos a proceso criminal.

Ahora, descubierta, señalada y marginada por todo el país trabaja-

dor y sano, la guerrilla intenta una nueva versión de su violencia: la toma del Estado por la fuerza.

No se engañe nadie: las ocupaciones de organismos públicos y de empresas, la eliminación de dirigentes de posición nacional y antímarxistas, el control de la universidad, la intimidación pública y la pública exhibición de armas, son ensayo y preludio del golpe de estado rojo que la zurda guerrillera se propone.

Ese es el sentido de la violencia marxista: llevar a los argentinos a la lucha, no para la liberación, no para la conquista de la justicia y de la paz sino para someterlos a la esclavitud del comunismo, al odio clasista y a la injusticia social.

Quién crea que contra esto el único recurso es el afianzamiento de las "instituciones democráticas" y que un generoso perdón hará olvidar a la minoría roja de sus planes, olvida que las "instituciones democráticas" parieron en su inoperancia la guerrilla y desconocen que la revolución roja una vez lanzada siempre ha acabado en su aniquilación o en su triunfo.

Contra la violencia de la antipatria marxista sólo un recurso eficaz existe: la violencia sana, bendita y necesaria de los sostenedores de la Nación.

Contra la cobardía, el emboscamiento y la traición del terrorismo rojo solo una forma de obrar pueden oponer los argentinos de bien: el combate a cara descubierta, con la firmeza, tenacidad y valentía criollas.

Con espíritu militar, la juventud argentina debe encuadrarse en una disciplina que instrumente su vocación de servicio a la Nación y oponer a la violencia destructiva de la antipatria la violencia regeneradora del nacionalsindicalismo.